
 

1/01/17 

 

 

Pregunta que realiza el Concejaldel GM SOMOS POZUELO,  Unai Sanz 

Llorente, a los efectos de que sea respondida por quien corresponda en el 

Pleno del26 de enero de 2017, sobre: RED WIFI MUNICIPAL 

A lo largo de los últimos meses varios vecinos nos han hecho llegar sus quejas 

por el pobre funcionamiento de la red gratuita de WIFIexistente en algunas 

zonas del municipio. También por la deficiente cobertura que hay en las 

bibliotecas, lo que supone un problema para la preparación de pruebas y 

trabajos en plena época de exámenes. ¿Cuál es el motivo del deficiente 

funcionamiento y qué va a hacer el Equipo de Gobierno para subsanarlo? 

 

Pozuelo de Alarcón a 26 de enero de 2017 

 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Unai Sanz Llorente 

Concejaldel GM SOMOS POZUELO 

  



 

 

2/01/17 

 

 

Pregunta que realiza el Concejaldel GM SOMOS POZUELO,  Unai Sanz 

Llorente, a los efectos de que sea respondida por quien corresponda en el 

Pleno del 26 de enero de 2017, sobre: RECOGIDA DE PODA 

Es la cuarta vez en los últimos meses que recibimos protestas de los vecinos 

respecto a la recogida de restos de poda que se acumulan en las calles. La 

imagen que les adjuntamos es de c/ Portugalete: después de que los restos de 

poda estuvieran allí desde el domingo, fueron recogidos por el servicio de 

limpieza el lunes. Dos horas después, ya había nuevos restos como se ve en la 

fotografía. 

En julio ya informamos del problema y el Concejal de Medio Ambiente, Eduardo 

Oria, y no parece que la situación haya mejorado. ¿Qué medidas se han 

adoptado para mejorar el servicio? [Se adjunta foto] 

 

Pozuelo de Alarcón a 26 de enero de 2017 

 

 

 

 

 

Fdo: Unai Sanz Llorente 

Concejaldel GM SOMOS POZUELO 

  



 

  



 

 

3/01/17 

 

 

Pregunta que realiza elConcejaldel GM SOMOS POZUELO,  Unai Sanz 

Llorente, a los efectos de que sea respondida por quien corresponda en el 

Pleno del 26 de enero de 2017, sobre: CRUCE CARRIL BICI c/ JUAN 

PABLO II 

Nos escriben vecinos de la c/ Juan Pablo II preocupados por el cruce del carril 

bici que hay a la altura de Plza. de España. El carril está junto a una curva, la 

visibilidad es muy poca y podría ser causa de accidentes. Por otro lado, al estar 

alejado del paso de peatones, muchos viandantes lo utilizan para cruzar la 

calle. Teniendo en cuenta que en ese mismo cruce se encuentra la Fundación 

Cal Pau, y a sus residentes y trabajadores les sería muy útil, ¿sería posible 

instalar medidas de reducción de velocidad (un resalto o semáforo) y un paso 

de cebra junto al carril que permita el paso seguro a viandantes y ciclistas? [Se 

adjunta foto] 

 

Pozuelo de Alarcón a 26 de enero de 2017 

 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Unai Sanz Llorente 

Concejal del GM SOMOS POZUELO 

  



 

  



 

 

  4/01/17 

Pregunta que realiza el Portavoz del  GM SOMOS POZUELO,  Pablo 

Gómez Perpiñá, a los efectos de que sea respondida por quien 

corresponda en el Pleno del 26 de enero de 2017, sobre: PLIEGOS 

CONTRATOS JARDINERÍA 

Los representantes de los trabajadores de las contratas de jardinería del 

municipio vienen manifestando desde hace meses su deseo de incorporar a al 

próximo pliego de condiciones del contrato de mantenimiento de zonas verdes 

algunos de los derechos reconocidos en el llamado Acuerdo Madrid. 

¿Incorporará el Gobierno dichas condiciones? 

 

Pozuelo de Alarcón a 26 de enero de 2017 

 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Pablo Gómez Perpiñá 

Portavoz del GM SOMOS POZUELO 

  



 

 

5/01/17 

 

 

Pregunta que realiza el Concejaldel GM SOMOS POZUELO,  Unai Sanz 

Llorente, a los efectos de que sea respondida por quien corresponda en el 

Pleno del 26 de enero de 2017, sobre: CALEFACCIÓN EN LAS 

BIBLIOTECAS 

Se han puesto en contacto con nosotros varios estudiantes usuarios de las 

bibliotecas. Hemos recibido quejas respecto de la calefacción, en especial los 

días de apertura extraordinaria (durante la época de exámenes). Hay varias 

referencias a las salas del ESIC. ¿Está el Equipo de Gobierno al tanto de este 

problema? ¿Qué compromisos pueden asumir para solucionarlo? 

 

Pozuelo de Alarcón a 26 de enero de 2017 

 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Unai Sanz Llorente 

Concejal del GM SOMOS POZUELO 

  



 

 

6/01/17 

 

 

Pregunta que realiza la concejala del GM SOMOS POZUELO,  Mª Teresa 

Pina Ledesma, a los efectos de que sea respondida por quien 

corresponda en el Pleno del 26 de enero de 2017, sobre: PREMIO DEL 

CONCURSO DEL CARTEL DE LA FERIA DEL LIBRO 

El Ayuntamiento ha convocado un concurso para diseñar el cartel de la próxima 

Feria del Libro de Pozuelo. El premio es un lote de libros. 

¿A cuánto asciende el importe de este premio? 

 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 26 de enero de 2017 

 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Mª Teresa Pina Ledesma 

Concejala  del GM SOMOS POZUELO 

  



 

 

7/01/17 

Pregunta que realiza el Concejaldel GM SOMOS POZUELO, Unai Sanz 

Llorente, a los efectos de que sea respondida por quien corresponda en el 

Pleno del 26 de enero de 2017, sobre: DESPERFECTOS EN EL PARQUE 

DE LA SALUD 

A casi dos meses de la caída de un árbol en el Parque de la Salud, aún no se 

han arreglado los desperfectos en los alrededores. ¿Cuánto tardarán en estar 

solucionados? [Se adjunta foto] 

 

Pozuelo de Alarcón a 26 de enero de 2017 

 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Unai Sanz Llorente 

Concejal del GM SOMOS POZUELO 

  



 



  



 

 

8/01/17 

Pregunta que realiza elConcejaldel GM SOMOS POZUELO, Unai Sanz 

Llorente, a los efectos de que sea respondida por quien corresponda en el 

Pleno del 26 de enero de 2017, sobre: NUEVO CENTRO DE SALUD 

El gobierno del Partido Popular aprobó en el año 2004 la cesión de una parcela 

entre las calles Guadarrama y Enrique Granados para la construcción de un 

nuevo Centro de Salud, que sería el cuarto de este municipio. El proyecto, 

trece años después, no se ha llevado a cabo. 

En la actualidad, la Comunidad de Madrid, junto con algunos Ayuntamientos, 

están llegando a acuerdos para la construcción de centros de salud. Las 

últimas noticias en este sentido es la inauguración del centro de salud de La 

Marazuela en Las Rozas,o el acuerdo para hacer posibles el centro de salud 

para el barrio Parque Oeste de Alcorcón, y el de Dehesa Vieja en San 

Sebastián de los Reyes. 

¿Va el equipo de gobierno a retomar la idea de que exista un nuevo centro de 

salud en Pozuelo de Alarcón? ¿Considera que nuestro municipio, y más 

concretamente su zona Norte, necesita el centro de salud proyectado entre las 

calles Guadarrama y Enrique Granados? 

 

Pozuelo de Alarcón a 26 de enero de 2017 

 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Unai Sanz Llorente 

Concejal del GM SOMOS POZUELO 

  



 

 

9/01/17 

Pregunta que realiza el Concejal del GM SOMOS POZUELO, Unai Sanz 

Llorente, a los efectos de que sea respondida por quien corresponda en el 

Pleno del 26 de enero de 2017, sobre: GRAVÁMEN TENDIDO ELÉCTRICO 

Recientemente se ha conocido la noticia de que el Tribunal Supremo avala las 

ordenanzas existentes en varios consistorios de nuestro país por las que se 

grava con una tasa el número de metros lineales de tendido eléctrico que 

sobrevuele terrenos municipales. 

¿Qué cantidad de metros lineales de tendido eléctrico existente en nuestro 

municipio son de este tipo? ¿Cuánto podría ingresar (o ingresa) el 

Ayuntamiento si aplicase una tasa de este tipo? 

 

Pozuelo de Alarcón a 26 de enero de 2017 

 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Unai Sanz Llorente 

Concejal del GM SOMOS POZUELO 

  



 

 

10/01/17 

 

 

Pregunta que realiza la concejala del GM SOMOS POZUELO,  Mª Teresa 

Pina Ledesma, a los efectos de que sea respondida por quien 

corresponda en el Pleno del 26 de enero de 2017, sobre: HORARIOS DE 

APARCAMIENTO C/ PORTUGALETE 

En varias ocasiones las vecinas y vecinos de la zona en torno al colegio S.Luis 

de los Franceses nos han manifestado sus quejas por el incumplimiento de los 

horarios de aparcamiento que hay en la c/ Portugalete delante del citado 

colegio. Si las normas establecidas no se cumplen, los derechos de tránsito de 

las vecinas y vecinos de la zona se ven conculcados. 

¿Qué medidas va a tomar el ayuntamiento para que los horarios establecidos 

se cumplan? (Se adjuntan fotos) 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 26 de enero de 2017 

 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Mª Teresa Pina Ledesma 

Concejala del GM SOMOS POZUELO 

  



 

Día 14 de enero 12:40hs  



 

Día 13 de enero 18.15hs  



 

Día 9 de enero 18:00hs 

 

 

 

 



 

 

11/01/17 

Pregunta que realiza el Portavoz del GM SOMOS POZUELO, Pablo Gómez 

Perpiñá, a los efectos de que sea respondida por quien corresponda en el 

Pleno del 26 de enero de 2017, sobre: PREMIO CORAZÓN DE PIEDRA 

 

¿Cómo valora el Equipo de Gobierno que una de las asociaciones más 

prestigiosas del ámbito de los servicios sociales haya publicado que Pozuelo se 

encuentra entre los 36 municipios de más de 20.000 habitantes que menos 

invierten en servicios sociales? 

 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 26 de enero de 2017 

 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Pablo Gómez Perpiñá 

Portavoz del GM SOMOS POZUELO 

  



 

 

12/01/17 

Pregunta que realiza el Portavoz del GM SOMOS POZUELO, Pablo Gómez 

Perpiñà, a los efectos de que sea respondida por quien corresponda en el 

Pleno del 26 de enero de 2017, sobre: SITUACIÓN JEFE DE GABINETE DE 

ALCALDÍA 

Recientemente hemos tenido conocimiento de que José Luis Álvarez Ustarroz,  

Jefe de Gabinete de Susana Pérez Quislant, trabaja paralelamente en un 

despacho de abogados lo que podría suponer un incumplimiento de la Ley 

53/1984 de 26 de diciembre. ¿Puede aclararnos el Equipo de Gobierno la 

veracidad de esta información? 

 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 26 de enero de 2017 

 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Pablo Gómez Perpiñá 

Portavoz del GM SOMOS POZUELO 

  



 

 

13/01/17 

Pregunta que realiza el Portavozdel GM SOMOS POZUELO, Pablo Gómez 

Perpiñá, a los efectos de que sea respondida por quien corresponda en el 

Pleno del 26 de enero de 2017, sobre: PARCELAS EL MAISÁN 

¿En qué situación se encuentra el procedimiento expropiatorio sobre las 

parcelas de El Maisán en el Monte de Pozuelo? 

 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 26 de enero de 2017 

 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Pablo Gómez Perpiñà 

Portavoz del GM SOMOS POZUELO 

  



14/01/17 

Pregunta que realiza el Portavozdel GM SOMOS POZUELO, Pablo Gómez 

Perpiñá, a los efectos de que sea respondida por quien corresponda en el 

Pleno del 26 de enero de 2017, sobre: DISPOSITIVO DE TRÁFICO 

En los últimos días hemos recibido numerosas quejas de vecinos como 

consecuencia del dispositivo de tráfico que se llevó a cabo el 14 de enero de 

2017 con motivo de un evento que tuvo lugar el campus de la UCM.  Así lo 

relata un vecino: “Al llegar a la rotonda situada en la puerta principal del 

Residencial Somosaguas, donde vivo, y la puerta 2 del campus, he indicado al 

agente de la policía municipal que me dirigía a mi casa situada allí mismo y que 

por favor me dejase pasar; éste, con muy malos modos, me ha dicho que 

siguiese todo recto, sin permitirme girar a mi domicilio. Al llegar al cruce con el 

Camino del Monte me he vuelto a encontrar con la imposibilidad de girar en la 

rotonda para tomar la dirección de mi domicilio; al llegar al cruce con la M-503, 

lo mismo. El agente que controlaba el tráfico me ha obligado a seguir por la M-

503 en dirección Madrid hasta la rotonda siguiente (cruce con la M-508), sin 

atender a mi indicación de donde vivo. En consecuencia, para ir a mi casa 

desde la carretera de Húmera, estando enfrente mismo de ella, he tenido que 

salirme del término municipal de Pozuelo,  llegando hasta la confluencia de la 

M-508 con la M-503 para poder tomar la dirección Pozuelo-Húmera y así 

acceder a mi domicilio.” 

 

¿Qué medidas adoptará el Gobierno Municipal para evitar que los vecinos 

de la zona puedan volver a verse perjudicados por circunstancias como 

ésta? 

Pozuelo de Alarcón a 26 de enero de 2017 

 

 

 

 

 

Fdo: Pablo Gómez Perpiñá 

Portavoz del GM SOMOS POZUELO  



 

 

15/01/17 

Pregunta que realiza el Portavoz del GM SOMOS POZUELO, Pablo Gómez 

Perpiñá, a los efectos de que sea respondida por quien corresponda en el 

Pleno del 26 de enero de 2017, sobre: ACCESIBILIDAD EN LOS 

HORCAJOS  

Recientemente la Asociación de Vecinos de Los Horcajos-La Estación ha 

publicado un estudio acerca de la accesibilidad en el barrio en el que critican “la 

pasividad del Ayuntamiento” tras llevar años demandado actuaciones en la 

zona. ¿Adoptará alguna medida el Gobierno Municipal para resolver éste y 

otros problemas similares que se dan en algunos barrios del municipio? 

 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 26 de enero de 2017 

 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Pablo Gómez Perpiñá 

Portavoz del GM SOMOS POZUELO 

  



 

 

16/01/17 

Pregunta que realiza el Portavoz del GM SOMOS POZUELO, Pablo Gómez 

Perpiñá, a los efectos de que sea respondida por quien corresponda en el 

Pleno del 26 de enero de 2017, sobre: MEDIACIÓN EN EL CONFLICTO 

FCC 

Hace unos días el Gabinete de Prensa de la Alcaldesa Susana Pérez Quislant 

envió una nota de prensa de diversos medios locales en la que se anunciaba 

que su Gobierno no mediaría entre FCC y los trabajadores para la resolución 

del conflicto laboral que existía. Esta circunstancia llevó a los sindicatos con 

representación en el Comité de Empresa a convocar un huelga durante 

aproximadamente 13 horas, con todo el coste para los trabajadores y para los 

vecinos que ello supone. 

 

¿Por qué motivo el Gobierno renunció a ofrecerse como mediador parala 

resolución del conflicto? 

 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 26 de enero de 2017 

 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Pablo Gómez Perpiñá 

Portavoz del GM SOMOS POZUELO 

  



 

 

17/01/17 

Pregunta que realiza el Portavoz delGM SOMOS POZUELO, Pablo Gómez 

Perpiñá, a los efectos de que sea respondida por quien corresponda en el 

Pleno del 26 de enero de 2017, sobre: BASURA EN EL CAUCE ARROYO 

POZUELO 

 

El cauce de Arroyo Pozuelo se ha convertido, en algunos de sus tramos, en un 

auténtico vertedero. ¿Prevé el Gobierno Municipal alguna actuación para 

remediar esta situación? 

 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 26 de enero de 2017 

 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Pablo Gómez Perpiñá 

Portavoz del GM SOMOS POZUELO 

  



 

 

18/01/17 

Pregunta que realiza el Portavoz del GM SOMOS POZUELO, Pablo Gómez 

Perpiñá, a los efectos de que sea respondida por quien corresponda en el 

Pleno del 26 de enero de 2017, sobre: CAZADORES FURTIVOS 

 

La zona del humedal de Pozuelo, generado por la unión de los arroyos 

Valchico y Meaques, padece desde hace tiempo las consecuencias de los 

cazadores furtivos. En innumerables ocasiones hemos trasladado al Equipo de 

Gobierno nuestra preocupación por la conservación de este enclave natural. 

¿Qué medidas adoptará el Equipo de Gobierno lograr eliminar la caza furtiva 

en nuestro término municipal? 

 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 26 de enero de 2017 

 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Pablo Gómez Perpiñá 

Portavoz del GM SOMOS POZUELO 

  



 

 

19/01/17 

Pregunta que realiza el Portavoz del GM SOMOS POZUELO, Pablo Gómez 

Perpiñá, a los efectos de que sea respondida por quien corresponda en el 

Pleno del 26 de enero de 2017, sobre: COMISIÓN DE VIGILANCIA DE LA 

CONTRATACIÓN 

 

Desde el Grupo Municipal de Somos Pozuelo consideramos que sería bueno 

duplicar el número de sesiones anuales de la Comisión de Vigilancia de la 

Contratación con el objetivo de fiscalizar en cada una de ellas exclusivamente 

tres meses. En nuestra opinión, esta medida garantizaría un mayor control 

sobre la actividad del gobierno y permitiría que los grupos municipales 

dispusieran de la información con mayor inmediatez así como profundizar en el 

estudio de la documentación. 

¿Cómo valora el Equipo de Gobierno esta propuesta? 

 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 26 de enero de 2017 

 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Pablo Gómez Perpiñá 

Portavoz  del GM SOMOS POZUELO 

  



 

 

20/01/17 

Pregunta que realiza la concejala del GM SOMOS POZUELO,  Mª Teresa 

Pina Ledesma, a los efectos de que sea respondida por quien 

corresponda en el Pleno del 26 de enero de 2017, sobre: SUBVENCIONES 

DENEGADAS 

Hemos tenido conocimiento de que algunas de las solicitudes de subvención 

para asociaciones culturales que inicialmente había aprobado la comisión de 

subvenciones, han sido finalmente denegadas. ¿De qué proyectos se trata y 

cuáles son los motivos? 

 

 

 

Pozuelo de Alarcón a 26 de enero de 2017 

 

 

 

 

 

 

 

Fdo: Mª Teresa Pina Ledesma 

Concejala del GM SOMOS POZUELO 

 


